

Resident & Intern- Forum VSKS Meeting 2026

Aufruf zur Einreichung von Abstracts

Die VSKS lädt alle aktiven ECVS-Residents und Interns, die in einem offiziellen rotierenden oder chirurgischen Internship registriert sind, ein, Abstracts zum Thema Kleintierchirurgie einzureichen. Die ausgewählten Beiträge werden im Rahmen des Resident Forums während des VSKS-Meetings präsentiert

Bevorzugt werden Abstracts mit klinischer Relevanz. Die Präsentationen sind auf 10 Minuten begrenzt, gefolgt von 5 Minuten für Fragen/Diskussionen.

Die Einreichungsfrist für die Tagung 2026 ist der 15. März 2026.

Die Abstracts werden blind begutachtet und bewertet. Die Autoren werden bis zum 31. März 2026 über die Annahme ihres Abstracts informiert.

Erfolgreiche Autoren erhalten eine freie Teilnahme für den Tageskongress. Von den vortragenden Autoren wird erwartet, dass sie persönlich an der Tagung teilnehmen.

Abstracts, die auf der Jahrestagung der VSKS präsentiert werden, können für den VSKS Best Clinical Research Abstract nominiert werden.

Präsentationen bei der VSKS können als nationale Präsentationen für ECVS angerechnet werden. (major presentation)

Bitte verwendet die bereitgestellte Vorlage für die Einreichung und sendet Euren Abstract per E-Mail an das VSKS-Programmkomitee unter info@vsks.vet. Die bevorzugte Sprache für Abstract und Präsentationen ist Englisch. Die Präsentation in den Landessprachen Deutsch, Italienisch und Französisch zu halten, ist jedoch auch möglich.

Call for Abstracts

The VSKS invites all active ECVS Residents and Interns registered in an official rotating or surgical internship to submit abstracts related to small animal surgery for presentation as part of the Resident Forum in the VSKS Annual meeting.

Preference will be given to abstracts that have clinical relevance. Presentations will be limited to 10 minutes and followed by 5 minutes of questions/discussion.

The deadline for submission for the 2026 meeting is the 15th March 2026.

Abstracts are blindly reviewed and scored. Authors will be notified of the acceptance status of their abstract by 31st March 2026.

Successful authors will receive free registration for the meeting. The presenting authors are expected to attend the meeting in-person.

Abstracts presented at the Annual Meeting of VSKS by a resident or intern will be eligible for the VSKS Best Clinical Research Abstract.

Presentations at VSKS are eligible as national presentations for the purpose of ECVS residency credentials. (major presentation)

Please use the template for submission provided and submit your abstract via email to the VSKS programme committee at info@vsks.vet . The preferred language for abstract and presentation is English. German, French and Italian presentations are also accepted.